

estilo

con Kenya



¡Qué gran mes!

Nueva York, Londres, Milán, París y de vuelta en Londres. Septiembre ha sido un mes ajetreado con las semanas de la moda. A pesar de los incontables kilómetros en el aire y las largas noches fuera de casa, las colecciones de primavera son el escape perfecto para huir de la depresión financiera. De todo el ramillete de diseñadores, probablemente sea Wolfgang Joop el más optimista, manteniendo un tono fresco y luminoso..

KENYA HUNT, INTERNATIONAL FASHION EDITOR

La lista

a

DE KENYA

1 Diane Kruger

La actriz es capaz de convertir un look de fiesta en algo realmente cool, como demuestran las series que hizo con GQ en Nueva York la semana pasada.



2 Erin Wasson

La modelo que se he hecho diseñadora muestra de manera perfecta cómo el dejar las pasarelas no ha cambiado su habitual buen gusto.



3 Eva Mendes

La imagen de Calvin Klein no es precisamente conocida en Hollywood por marcar tendencia, pero está en la lista por ser fiel a su estilo.



Kenya: la nueva gurú de la moda

A partir de ahora, **Kenya Hunt** será la encargada de aconsejarte sobre las últimas tendencias, cada semana. Sabrá qué ponerse y dónde encontrarlo. Pero ¿quién es realmente esta loca de la moda?

Ha escrito para el 'Elle' o 'Vogue'. Kenya Hunt le acercará cada semana lo último en moda internacional. Ésta es su historia, contada por ella misma.

Desde pequeña tuve una fijación por la moda a través de las revistas que traía mi madre a casa. Empecé mi carrera en la revista de moda y de estilo de vida Jane, antes de trabajar para Honey y YM. Como redactora, he colaborado con Vogue, New York Magazine y Men.Style.com (la página web de GQ). También he escrito para Elle UK, Essence, Usa Today, Suede, Trace, Vibe, Vibe Vixen, y la web de moda de AOL, Stylelist.

El momento más embarazoso



Janet Jackson conoció a Kenya, que llevaba unas gafas horribles.

“Unas gafas llamativas y feas”

“Cuando tenía 10 años, llevaba unas horribles y enormes gafas. Fue el año en que conocí a Janet Jackson en el backstage de un concierto al que fui con mi madre y mi hermana. Mi madre tomó una foto del momento y la guar-

da en la cocina de casa. En ella aparecen Janet guapísima, mi madre muy elegante, mi hermana de cinco años moderna y hermosa y yo, una chica desgarbada, con unas gafas enormes horribles”.

Si pudiera desterrar una tendencia de la moda ...

“El peinado largo por detrás y los vaqueros lavados a piedra de los 80 y los pantalones de MC Hammer”

Tres productos sin los que podría vivir

1. Base de maquillaje.
2. Máscara de pestañas.
3. Un buen polvo mineral.



de mis favoritas



Fondo de armario

Un par de tacones Miu Miu con piedras preciosas. Tenía una extraña obsesión con mis relucientes pies..



Personalidades de la moda

Karl Lagerfeld, por sus excéntricas y divertidas entrevistas, y Vivienne Westwood, por decir lo que dice sin tener que dar explicaciones.

La experta en moda de Metro Kenya Hunt te dará los mejores consejos cada semana.



“Durante años sólo llevaba una camiseta y un pantalón y no me importaba”

Gwyneth Paltrow en la introducción de su carta para su nuevo e-zine llamado GOOP. Esta frase rompe con todos los tópicos de cómo tener un buen ropero.



Ahora
Famosos protagonizando roles de diseñadores de moda Audrey Tautou va a encarnar a la mítica diseñadora Coco Chanel en un biopic dirigido por Anne Fontaine. La actriz también será la nueva imagen del perfume nº 5.



Antes
Famosos intentando ser diseñadores de moda No son pocos los famosos que han creado su propia línea de moda. Lindsay Lohan lanzó su línea de mallas, 6126, dos años más tarde de lo previsto inicialmente...

La prenda de la que no debes prescindir

Aunque la mayoría de ropa mostrada en las colecciones de primavera de 2009 no se puede utilizar todo el año, hay un tema recurrente que podrá incorporar a su armario: las prendas luminosas. Si el pasado mes las lentejuelas, los drapeados y los vestidos vaporosos dijeron algo al mundo, es que la vida no debe ser fatal ni oscura (haya crisis o no).

